



PERIODISMO

669718

CRÓNICAS. Por Joaquín Edwards Bello. Editorial Zig Zag.
246 págs. 11 x 18 cms. Santiago, 1974.

El talento inimitable de la crónica periodística de Edwards Bello brota a raudales en esta serie de artículos que el propio autor espió hace algunos años. A través de ellos reviven personajes y situaciones de un pasado no muy lejano y en muchos casos el lector apreciará que las punzantes observaciones conservan validez hoy, tal como lo tenían cuando recién se publicaron.

Entre las evocaciones de personalidades chilenas cabría citar sus apuntes sobre Arturo López Pérez o Jorge Cuevas, dos chilenos que lograron abrirse una posición en el "jet-set" de la época anterior a la segunda guerra mundial. Entre las descripciones de acontecimientos, su reportaje al regreso del Presidente Arturo Alessandri —casi medio siglo atrás— continúa siendo un modelo de reportaje subjetivo. En fin, disquisiciones como su enfoque a las bellezas o fealdades de la capital o la exaltación del himno patrio, poseen clara resonancia contemporánea. Que Santiago es "una ciudad bellísima y horrible a la vez" es una afirmación tan válida hoy, como lo era hace diez años.

El volumen reúne un total de treinta y seis artículos distribuidos en una extensión de tiempo que va desde 1925 hasta 1964.

Crónicas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crónicas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile